

PRIERE UNIVERSELLE
du dimanche 11 décembre 2022
3ème dimanche de l'Avent

De même que le Christ annonça aux disciples de Saint Jean comme signes de sa présence des guérisons du corps et de l'âme, puissent les cœurs des hommes, par la grâce divine, s'ouvrir à ces témoignages de Dieu, pour leur propre bien et l'harmonie du monde.

Seigneur, entends notre prière.

Qu'à l'exemple du Christ, les personnes esseulées, sans domicile, souffrant d'un handicap ou d'une problématique de santé deviennent un sujet réel de préoccupation pour les autorités, de sorte que leur guérison ne tarde pas, et que nos sociétés tout entières s'apaisent. Et déjà, que Dieu leur envoie sa grâce.

Seigneur, entends notre prière.

Aux prémisses de l'Eglise rassemblée autour de Lui, le Christ affirma la qualité prophétique de Saint Jean exprimée dans la frugalité de sa vie. Puisse son exemple être compris par les membres de l'Eglise selon l'inspiration de l'Esprit-Saint, afin que nous puissions tous en vivre et en être comblés.

Seigneur, entends notre prière.

Puisqu'en toute occasion le Christ enseignait à ses disciples qu'ils goûteraient au repos de l'âme par sa Parole, qu'Il motive notre compréhension de l'Evangile et nous soutienne dans son application, pour qu'elle rende une juste image de la bonté du Père, de l'Eglise et de notre communauté.

Seigneur, entends notre prière.